

19.12.08

### TLB, High-Tech Gründerfonds und CyberForum präsentieren sich gemeinsam

Heidelberger Innovationsforum dient als Plattform 01.05.2009 - TLB unterstützt Ausgründungen aus Hochschulen, die auf schutzrechtlich gesicherten Erfindungen basieren. Als Transferform werden Ausgründungen in Zukunft insbesondere im IT-Bereich verstärkt an Bedeutung gewinnen. Wichtig sind die richtigen Partner.

TLB arbeitet mit dem Hightech-Unternehmer-Netzwerk CyberForum e.V. im Bereich Paten und Business Angels zusammen. Mit der MFG Baden-Württemberg mbH, der Innovationsagentur des Landes für Informationstechnologie, kooperiert TLB im Rahmen von Ausgründungen und von Projekten, die über Drittmittel finanziert werden.

Neuer wichtiger Kooperationspartner für Ausgründungen ist der High-Tech Gründerfonds. Der Fonds stellt technologieorientierten Unternehmensgründungen das vor allem am Anfang dringend nötige Risikokapital zur Verfügung. Mithilfe einer „Seedfinanzierung“ sollen neu gegründete Unternehmen das F&E-Vorhaben bis zur Bereitstellung eines Prototypen bzw. eines „proof of concepts“ oder zur Markteinführung durchführen.

Auf dem Heidelberger Innovationsforum haben sich TLB, der High-Tech Gründerfonds und CyberForum erstmals gemeinsam als Aussteller präsentiert, quasi als Zeichen für den Schulterschluss von Technologietransfer, Risikokapital-Investment und Unternehmertum.

Das Forum wird von der MFG Baden-Württemberg gemeinsam mit European Media Laboratory GmbH (EML) organisiert. TLB ist Partner des Heidelberger Innovationsforums (HDI) und nutzt dieses Forum aktiv für die Verwertung von Patenten aus der IT-Forschung.

#### Pressekontakt

Annette Siller, M.A.

Technologie-Lizenz-Büro (TLB)

Ettlinger Straße 25

76137 Karlsruhe | Germany

Telefon +49 721-79004-0

asilier@tlb.de | www.tlb.de